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«Ламеко? Это какой?..» С таким вопросом обращались зельвенцы к 

организаторам пикета. На этот раз поддержать кандидата в 

депутаты областного Совета депутатов двадцать восьмого созыва 

Владимира Ламеко  и рассказать о его  предвыборной программе вышли 

представители  РОО «БРСМ» вместе с членом инициативной группы 

кандидата Анастасией Дунец. 

 

Такая неопределённая реакция зельвенцев вполне объяснима. Ведь в этом году 
с фамилией Ламеко зарегистрировано 2 кандидата. Правда, Светлана Ламеко – 
в районный Совет депутатов, а Владимир – в областной. 

Объяснять долго, кто есть кто, не пришлось. Достаточно было сказать слово 
каратэ. 
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 – Каратиста знаем. Только за то, что тренирует и возит детей на 
соревнования, стоит уважать человека,- отметил один из прохожих. 

Не согласиться с ним нельзя. За последний год немалоизвестный спортивный 

клуб каратэ шотокан-до  «Фудосин» принял участие в 14 соревнованиях. 

Воспитанники Владимира Ивановича завоевали 116 медалей различного 
достоинства. И судя по тому, как начался год, это далеко не предел.  Совсем 
недавно на 1-ом фестивале боевых искусств в Зельве фудосиновцы уже 
выиграли 21-ну награду. 

К слову, один из воспитанников Владимира Ивановича Артём Салов пришёл 
поддержать тренера. Хотя в силу возраста юноша ещё не может голосовать, он 
уверен, что и в депутатской деятельности у наставника всё получится. 

 

Некоторые прохожие отзывались о Владимире, как о профессионале. 

 –  Работала с Владимиром. Помню времена, когда он был и электромонтёром и 

мастером. Всё у него получается. Ещё и на воспитание детей хватает времени. 
Молодец, одним словом. 

Те, кто ничего не знал о кандидате в депутаты, а были и такие,  смогли 
ознакомиться с предвыборной программой Владимира Ивановича с помощью 
агитационных брошюр. Напомним, этап агитации продлится до 17 февраля. 
Выборы пройдут  18 февраля.    Проголосовать можно и досрочно с 13 по 17 
февраля. 

 Анастасия ДУНЕЦ 
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